

## ABSTRAK

**Suhartini. 105271107118. 2022.** *Strategi Dakwah Majelis Taklim Nurul Jihad dalam Mempererat Hubungan Silaturahmi di Desa Malua Kecamatan Malua Kabupaten Enrekang .* Dibimbing Oleh Dahlan Lama Bawa dan Muhammad Yasin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif, yaitu bertujuan untuk mengetahui dan memaparkan bentuk Strategi Dakwah Majelis Taklim Nurul Jihad dalam Mempererat Hubungan Silaturahmi di Desa Malua Kecamatan Malua Kabupaten Enrekang .

Penelitian ini berlokasi di Jl. Poros Malua – Baraka no. 23 di Desa Malua, Kecamatan Malua, Kabupaten Enrekang , Sulawesi Selatan, Indonesia. Tepatnya di Majelis Taklim Nurul Jihad Malua. Penelitian ini berlangsung Mulai dari Maret hingga April 2022. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan hubungan silaturahmi majelis taklim Nurul Jihad Malua ini sangat terjaga dengan melihat upaya yang dilakukan oleh majelis taklim Nurul Jihad Malua dalam meningkatkan hubungan silaturahmi yakni, dengan melakukan pengajian rutin, pelatihan, jumat berkah, tadarusan, gotong royong, dan kunjungan ke Tempat yang tertimpa musibah. Strategi dakwah majelis taklim Nurul Jihad ini menggunakan metode ceramah, tanya jawab, diskusi dan silaturahmi. Adapun yang menjadi faktor pendukung yaitu sarana dan prasarana, antusiasme anggota Majelis Taklim, kerjasama masyarakat dan majelis taklim, dan *Muballigh/Muballighah*. Adapun faktor penghambatnya yaitu keterbatasan kendaraan dan cuaca dan kesibukan. Tujuan dibentuknya Majelis Taklim ini adalah untuk menambah pengetahuan dan wawasan masyarakat terkait dengan keagamaan, pembentukan dan pembinaan akhlak serta untuk menjalin hubungan silaturahmi yang baik antara sesama masyarakat. Sehingga melalui kegiatan-kegiatan inilah masyarakat menjalin hubungan silaturahmi dengan baik. Hadirnya majelis taklim sebagai forum pendidikan non formal yang pengajarannya bisa dilakukan dimanapun dan kapanpun, baik dalam masjid, aula, rumah, dan lapangan menjadikan majelis taklim banyak diminati masyarakat setempat. Khususnya bagi mereka yang tidak pernah menempuh pendidikan formal.

**Kata Kunci : Dakwah, Majelis Taklim, Silaturahmi, Strategi Dakwah**